

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah*, Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena dengan limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyusun skripsi ini dengan judul “Meningkatkan Kreativitas Seni Anyaman dalam Pembelajaran Seni Rupa Melalui Metode Ekspresi Bebas Siswa Kelas IV SDN Rawamangun 09 Pagi Jakarta Timur”.

Penulis menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan berkah dari Allah SWT sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat diatasi. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi – tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada pemerintah pusat khususnya Direktorat Jendral Pendidikan Tinggi (DIKTI) yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk dapat menempuh Pendidikan S1 di jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan FIP Universitas Negeri Jakarta, Dr. Anan Sutina, M.Pd, selaku PDI, Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis baik selama dalam mengikuti perkuliahan maupun dalam penulisan skripsi ini.

Ketiga, kepada Dra.Olga D Pandeiro, M.Pd, selaku dosen pembimbing I, dan ibu Dra. Sehati Kaban, M.Pd, selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing kami dengan sabar, tekun, tulus dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga dan pikiran memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada penulis selama menyusun skripsi.

Keempat, kepada bapak Drs. Panut selaku Kepala Sekolah SDN Rawamangun 09 Pagi Jakarta Timur beserta guru-guru yang telah mengizinkan dan membantu penulis untuk melakukan penelitian dalam rangka penyelesaian penulisan skripsi ini.

Kelima, kepada ibu Ruslina Tampubolon S.Pd selaku guru kelas IV SDN Rawamangun 09 Pagi Jakarta Timur yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data demi kelancaran dalam pelaksanaan penelitian dan penyelesaian penulisan skripsi ini.

Lebih khususnya kepada Ayahanda tercinta Masnun, Ibunda tercinta Suryani, Abang, adik-adikku Dan Keluarga besar semua , yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan keberhasilan, keselamatan dan juga telah memberikan dukungan, serta motivasi kepada peneliti selama menempuh pendidikan.

Akhirnya, dengan segala kerendahan hati penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya saran dan kritikyang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Jakarta, Januari 2017

Penyusun

Linawati